



Nombre de alumno:
Manne Fernanda Fernández

Solis

Nombre del profesor:

Alejandra torres López

Nombre del trabajo:

Ensayo

Materia:

Lectura

PASIÓN POR EDUCAR

Grado:

1er cuatrimestre

Grupo:

Recursos humanos

Comitán de Domínguez Chiapas a 26 de Septiembre de 2022.

Nombre: Manne Fernanda Fernández Solís

Fecha: domingo 4 de diciembre del 2022

Tema

Textos personales

Los textos personales, narran y describen lo cotidiano y lo trascendente de cada quien. Hablan de los sucesos del aquí y del ahora; así como del pasado o de proyecciones del futuro, a partir de emociones y experiencias íntimas con uso de registros o variaciones del lenguaje condicionadas por la situación comunicativa

Funcion apelativa

El emisor intenta influir sobre el receptor para que piense o actúe de cierta manera. Ordena, ruega, convence. El emisor pretende que el receptor actúe de conformidad con lo solicitado. Empleo del modo imperativo del verbo; uso de vocativos; en ocasiones se utiliza el presente de subjuntivo

Funcion apelativa

La función apelativa es un tipo de función del lenguaje en el cual el emisor emite un determinado mensaje con el único objetivo de poder obtener una respuesta directa e inmediata por parte de quien recibe el mensaje por medio de un verbo.

Funcion emotiva

El emisor habla de sí mismo y expresa sus sentimientos, pensamientos íntimos, opiniones personales. Dar a conocer sentimientos, opiniones personales, cuestiones íntimas.

Textos historicos

Los textos históricos son algunos de los más reconocidos pues recopilan información y datos verídicos de hechos sucedidos en el pasado.

Nombre: Manne Fernanda Fernández Solís

Fecha: domingo 4 de diciembre del 2022

Tema

Autobiografía

La autobiografía es un relato que haces de tu propia vida en el que muestras elementos importantes de ella como tu nacimiento, experiencias personales significativas, logros, etc.

Diario

Un diario es un género literario que consiste en la narración que lleva a cabo una persona, autora del diario, de las experiencias personales que va viviendo.

Memoria

La memoria es el proceso de almacenamiento para luego recordar esta información. Hay diferentes tipos de memoria.

Cuaderno de viaje

Un cuaderno de viaje es un diario en donde plasmas las anécdotas y aprendizajes de todos tus viajes; ya sean con amigos, solo o en familia vas a querer recordar cada momento de ellos. Te ayuda a reflexionar acerca de la persona que fuiste y quién eres ahora, te permite volver al pasado y revivir

Textos familiares

las increíbles aventuras que experimentaste.

Los textos familiares narran o describen situaciones de la vida diaria de una persona, en donde se expresan las inquietudes, las dudas los sentimientos y, los sueños, contados de un modo familiar o amistoso.

Anecdotario

El Registro anecdótico es un instrumento de evaluación basado en la técnica de observación el cual permite registrar procesos de aprendizaje en el momento en el que se manifiestan.

Carta

Las cartas son un tipo de comunicación verbal en el que un remitente (el emisor) envía un mensaje escrito en formato papel (mensaje) a un destinatario (receptor)

Mensaje electrónico

Permite enviar y recibir mensajes a cualquiera de los/as usuarios/as de Internet en el mundo. Dichos mensajes consisten en la transferencia de información (texto, imágenes, sonido, etc.), es decir ficheros electrónicos de diversos tipos, entre dos

Tema

Texto escolar

Los textos escolares permiten acceder de manera progresiva a las habilidades y conocimientos propios de las asignaturas.

Agenda

Se denomina el programa que contiene, ordenadamente, un conjunto de temas, tareas o actividades para su realización en un periodo de tiempo determinado. Como tal, la palabra proviene del latín agenda, que significa 'cosas que se han de hacer'.

Bitácora

El cuaderno o bitácora de trabajo es un cuaderno en el cual estudiantes, diseñadores, artistas plásticos, entre otros, desarrollan sus bocetos, toman nota de recuerdos y cualquier información que consideren que puede resultar útil para su trabajo.

Cuaderno de trabajo

Generalmente no destinada para publicación formal sino para la difusión entre pares académicos con el fin de obtener retroalimentación. Usualmente los cuadernos de trabajo no se registran en índices, pero sí se incluyen en algunos repositorios digitales

Apunte de clase

Por apuntes entendemos todas aquellas anotaciones que la persona realiza de lo explicado o expuesto por el docente en el ámbito de la clase, como también todas aquellas anotaciones o inscripciones que ese alumno pueda realizar durante la lectura de un texto o el análisis de un gráfico, etc.